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参加了〈幸区多文化节〉 
 

2月 17日（星期六），代表会议的成员参加了在幸市民馆举办的「幸区多文化节」。当天，代表会议的

成员负责了大厅的多元文化咖啡角。我们提供了玉米茶、柚子茶、蜂蜜红茶、马黛茶、茉莉花茶、奶茶等

世界各地的茶水，同时进行了问答游戏，对代表会议进行了宣传，与参与者进行了愉快的交流。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《代表者的感想》 

「幸区多文化节」是一个聚集了不同文化和传统，促进交流和理解的精彩活动。通过参加这个节日，我

有机会接触到各个国家和地区的美食和文化，感受到了世界的多样性。 

特别令我印象深刻的是，文化节展示了来自不同国家文化的美丽服饰和传统手工艺品，以及销售美味佳

肴，让我惊叹于其多样性。此外，参与者们可以自由交流，互相学习彼此的文化，这也是一次美妙的体验。 

通过参加多文化节，我再次感受到尊重和共存不同文化和传统的重要性。同时，我学会了要为自己的祖

国越南文化感到自豪，同时也认识到对其他文化抱有兴趣并加深理解的重要性。 

 

 

阮 女春香 

 

 



 

第 14 界外国人市民代表会议 

〈提案〉 
 

 在代表会议中，经过两年的调查和审议，我们就特别重要的事项向川崎市提出了“提案”。本次，我们

第 14届代表总结了以下三项提案。这提案计划在 4月份与年度报告一起向市长汇报。 
 

 

【１】为了让外国市民在产前和产后期间感到安心，我们将利用多语言和“易懂日语（〈やさしい

日本語
に ほ ん ご

〉）”来充实支援的内容。 

１ 代表会议将利用针对川崎市居民的外国市民制作的关于产前和产后支援的多语言手册。 

２ 推动产前和产后支援信息的“易懂日语”化。 

３ 在各区制作的育儿指南书中为外国人提供关于产前和产后支援的信息页面。 

４ 广泛宣传多元文化医疗服务研究会制作的“妈妈和宝宝支持系列”。 

【２】为了让外国市民安心地利用护理保险制度并接受服务，我们将促进对事业者、以及对该制

度的宣传。 

１ 实施针对护理福利从业人员的多元文化理解培训。 

２ 实施针对护理福利从业人员的“易懂日语”培训。 

３ 制作“你好，护理保险”的“易懂日语”版。 

４ 推动广泛宣传多语言版和“易懂日语”版“你好，护理保险”，并提高其使用率。 

【３】为了满足外国市民多样化的日语学习需求，我们将推进机构和环境的建设。 

１ 根据“川崎市地区日语教育推进方针”，推进日语学习的体制和环境的建设。 

２ 推动利用ＩＣＴ（Information and Communication Technology）来丰富学习机会。 

３ 进行调查以了解外国市民的日语学习需求。 

 
 

＊ 有关提案的详细内容，请参阅《外国人市民代表会议年度报告书<2023年度>》。 

＊ 年度报告书除了在外国人市民代表会议的会场分发外，还可以在区公所、市民馆、图书馆等

地阅读。此外，也可以从市政府的网站上下载。 
  http://www.city.kawasaki.jp/250/page/0000042762.html 

 
 
 



〈回顾代表会议〉 

  第 14 界代表会议的任期在 2024年 3月结束了。以下是一些已经结束任期的代表的声音。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

委员长致辞 
 

第 14 界代表会议始于新冠疫情的蔓延，我们对本届期间是否能够进行有效活动感到担忧。然而，即使

在这种情况下，我们成功地举办了首次面向公众的开放会议，并参加了市民节等活动，同时采取了充分的

感染对策。在开放会议上，我们与来自市内外的众多参与者进行了意见交流，其中一些意见也与第 14 界

的提议有所关联。 

随着去年五月新冠病毒被归类为第五类传染病，代表会议的活动范围也得以拓展。此外，为了增添市制

百年庆典的活力，代表会议还参与了纪念活动的执行委员会。去年九月，我们以"Colors, Future! Actions"

的主题“全球 × 体育”为契机，举办了名为“代表会议 × 体育”的交流活动，与美式橄榄球队富士通

Frontiers 进行了交流。 

此外，我们还通过活动的会议宣传、在电视和杂志上的采访，以及在小学和高中进行的演讲等方式广泛

宣传了代表会议。通过各种活动，第 14界代表会议取得了代表的满意的成果。 

最后，我要感谢福田市长和市议会议员们，以及支持会议活动的秘书处工作人员，以及作为评论员出席

开放会议的专家老师们，国际交流中心提供的场地，所有前来听会的观众们，以及一直以热情关注并支持

代表会议的所有人员。多亏了大家的合作和支持，第 14 界顺利结束了。我衷心感谢。希望川崎市作为一

个充满多样性的繁荣城市，能够继续发展壮大。 

第 14 界委员长 佩雷拉 拉希尔 桑凯塔 

 

来旁听会议吗？ 
――第 15界代表会议第 1回第 1天―― 

 
 
 

时间： 2024年 4月 21日（星期日） 下午２点至下午 5点 

地点：川崎市政厅 本厅舍２楼大厅 （川崎市川崎区宮本町１） 

 

会议是公开的，任何人都可以旁听（倾听）。欢迎大家前来参加代表会议！ 

 

 

 

 

 

 

 

新闻简报使用的是混合了 70%的旧纸纸浆的再生纸。 

【咨询】 

川崎市市民文化局市民生活部多文化共生推进课 

〒210-8577 川崎市川崎区宫本町 1 

Tel : 044-200-2846  Fax : 044-200-3707  E-mail : 25gaikok@city.kawasaki.jp 

期待您对代表会议及新闻简报提出宝贵的意见和感想。 


